



▲手作りの歌詞カードでお年寄りと一緒に歌う駒場さん

駒場 彩子さん
こまば あやこ
(手稲本町在住)
音楽ボランティア



▲演奏する時も笑顔で

駒場さんは、区内の幼稚園、老人ホーム、町内会などで音楽の楽しさを伝える音楽ボランティアとして、いろいろな活動をされています。

ボランティア活動を始めたのは、バイオリン奏者としてドイツで活躍していたとき、ふと訪れた障がい児施設の子どもたちと音楽で触れ合えたことがきっかけでした。その後、施設で教師をしながら音楽の楽しさを子どもたちと共有し、帰国して札幌に住むことになったのを機に、音楽ボランティアの活動を始めました。

「音楽は聞くよりも自分でやる方が楽しい」と考えている駒場さん。この日訪れた老人ホームでも、参加された皆さんと一緒に歌を歌ったり、楽器の演奏をしたりしてとても楽しそうでした。

「今後は音楽会場に足を運ぶことが難しい方々のところに伺って、より多くの方に音楽に触れてもらいたいですね」と笑顔で話していました。

新年あけましておめでとうございます

本年も、生まれ育つ子どもたちが「本当に手稲って素晴らしい」と実感できるような“ふるさと手稲”づくりに区民の皆さまとともに取り組んでまいります
皆さまのご多幸とご健康を心からお祈り申し上げます



なかた てつお
手稲区長 中田 鉄雄

